

Die Architektur des Libeskind-Gebäudes

06.04.2017 Als „Brutkasten für neue Ideen, Innovation, Forschung und Entdeckung“ - so beschreibt der Architekt Daniel Libeskind das neue Zentralgebäude der Leuphana Universität Lüneburg. Das Gebäude bricht mit schrägen Wänden und asymmetrischen Fenstern Regeln und Konventionen und ist gleichzeitig ein Musterbau für energieoptimiertes Bauen.

Die Welt

Datum: 06.04.2017

Kategorien: Leuphana Medien

Autor: Janika Dirschauer

E-Mail: janika.dirschauer@stud.leuphana.de